01-03-25

LEGISLATIVO



Asegura Ricardo Monreal que reforma al ISSSTE no afectará a trabajadores

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, aseguró que la reforma a la Ley del ISSSTE no va a afectar a los trabajadores. En un video difundido en sus redes sociales, el legislador declaró que trabaja a distancia para no perder ritmo con las reformas que tienen, porque no puede entrar al Palacio Legislativo de San Lázaro y expuso que la Ley del ISSSTE está en comisiones, no se ha dictaminado y que su propósito es no afectar a nadie, pues es la voluntad de todas las diputadas y diputados de Morena.



https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQyjfF1gZtedLpsgjJ0HJa7cQ?e=TdTXFj